



Benefizversteigerung unterstützt Onkologie Hilfe Verein

Am Sonntagnachmittag fand eine Benefizversteigerung für den Onkologie-Hilfe-Verein Landshut statt. Der Nachmittag wurde von den Netzwerkkindern des Vereins sowie von den Musikschülern des Gymnasiums Seligenthal mitgestaltet. Die jungen Künstler führten mit viel

Enthusiasmus ihre Musikstücke vor und ernteten wohlverdienten Applaus. Während der Veranstaltung wurde jeder versteigerte Gegenstand mit einem lauten Tusch der Bläserkapelle „Jung's Blech“ aus Geisenhausen belohnt.

Den jungen Bläsern war die Freu-

de an ihrer musikalischen Darbietung an den Gesichtern abzulesen. Stolze 777,50 Euro konnten für den Onkologie-Hilfe-Verein ersteigert werden. Bereits jetzt plant der Verein mit seiner Koordinatorin Tanja Kraus die nächste Benefizveranstaltung für das Jahr 2018.